

WSI-Mindestlohn Datenbank

Nordmazedonien



МИНИМАЛНАТА ПЛАТА

gültig ab	Euro pro Monat Brutto	Euro pro Stunde Brutto	Denari (MKD) pro Monat Netto	Denari (MKD) pro Monat Brutto	Denari (MKD) pro Stunde Brutto	jeweils zum 1.1.	Euro pro Monat Brutto	Euro pro Stunde Brutto
01.01.2012	186,46	1,08	8.050	11.500	66,47	2012	186,46	1,08
01.03.2014	203,83	1,18	8.800	12.571	72,67	2013	186,46	1,08
01.03.2015	222,13	1,28	9.590	13.700	79,19	2014	186,46	1,08
01.01.2016	233,48	1,35	10.080	14.400	83,24	2015	203,83	1,18
01.09.2017	277,95	1,61	12.000	17.143	99,09	2016	233,48	1,35
01.07.2018	281,78	1,63	12.165	17.379	100,45	2017	233,48	1,35
01.04.2019	289,70	1,67	12.507	17.867	103,28	2018	277,95	1,61
01.12.2019	335,86	1,94	14.500	20.714	119,74	2019	281,78	1,63
01.04.2020	353,08	2,04	14.934	21.776	125,87	2020	335,86	1,94
						2021	353,08	2,04

Anmerkung: Mindestlohn wird als Nettolohn festgelegt: Der Nettolohn liegt bei etwa 70% des Bruttolohnes. Für den Mindestlohn ab 1. April 2020 wurde der Bruttobetrag laut Amtsblatt Nr. 75 vom 24. März 2020 verwendet.

Quelle: Ministry of Labour; Amtsblatt der Republik Nordmazedonien.

Internet: [https://smetkovoditeli.com.mk/2019/11/15/минимална-плата-14-500-денари-од-декември-2019/%20239-2019\).pdf](https://smetkovoditeli.com.mk/2019/11/15/минимална-плата-14-500-денари-од-декември-2019/%20239-2019).pdf)
<https://www.mkd.mk/makedonija/politika/minimalnata-plata-od-idniot-mesec-kje-bide-14500-denari>
[http://mtsp.gov.mk/content/pdf/zakoni/2019/Изм. и дополн. Закон за минимална плата \(сл.в. 239-2019\).pdf](http://mtsp.gov.mk/content/pdf/zakoni/2019/Изм. и дополн. Закон за минимална плата (сл.в. 239-2019).pdf)
https://www.ilo.org/wcmsp5/groups/public/---europe/---ro-geneva/---sro-budapest/documents/publication/wcms_714892.pdf
<https://www.rsm.global/macedonia/mk/news/nov-iznos-na-minimalna-neto-plata-za-period-april-2020-juni-2020-godina>